



さくら

「かしこい子」「やさしい子」「たくましい子」～チームみなみ～



Version up ! ~Ver.3.0~

三並小学校学校通信第4号

令和3年9月1日発行

校長 井手 富孝

いつの間にか道ばたに彼岸花の姿を見かけるようになりました。「実り」の2学期のスタートです。運動会やみなみ学習発表会などの学校行事を節目として、子どもたちの「表現」を高めていきます。日々「進んでコミュニケーション」を意識して取り組み、バージョンアップしていくこうと考えています。

とはいものの、4度目の緊急事態宣言の中での教育活動となります。今回の特徴として、子どもたちの感染率の上昇があります。幸いなことに三並小における夏休み中の感染症の報告はありません。しかし、以前にも増して「対策」を徹底していくことを優先して、タブレットを活用する等、工夫しながら学びを止めることなく取り組んで行きたいと考えています。

保護者のみなさまには、学校行事や時制の変更へのご協力とともに、感染状況等によって「急な変更」がある場合は早急にお伝えしますので、配付文書や安心メールの確実なチェックもお願ひいたします。

☆ 平和集会（8/27）～6年生が学んだことを発表～ ☆



1学期の大刀洗平和記念館を中心としたフィールドワークをまとめて発表しました。発表の期間が空き、準備が大変だったことだと思いますが、調べたことや自分の意見を分かりやすくまとめ、堂々とした発表でした。

そして、修学旅行でさらに学び、学んだことを伝えていきたいとの決意を述べてくれました。



平和集会の後、たてわり班ごとに別れ、平和へのメッセージを折紙に書き、鶴を折りました。

この鶴は6年生が修学旅行に持参し、長崎平和祈念館に寄贈します。



2学期中に「タブレット持ち帰りテスト」を6年生から順に行います。目的としては、保護者のみなさまにタブレットを見ていただすことと、Wi-Fi接続の設定を考えています。なお、詳細につきましては、学年ごとにお知らせしていきます。

＜お知らせ＞

- ◇ 9/5（日）はリサイクル活動のみ、「コロナ対策」を万全にして、運動場で行いますので、ご協力をお願いします。
- ◇ 給食の品数の変更があります。詳しくは9月の献立表をご覧ください。
- ◇ 3年生の谷水彩葉さんが転出されました。全校児童71名となります。